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■ 会 長 報 告                村松 英昭君
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 今日は、藤枝順心高等学校のインターアクトク

ラブの三人の部員と顧問の佐野先生をお招きして

の例会です。部員が少なくなり、一年生部員は一

人もいないと聞いています。少人数でもきちんと

活動していけば、少しずつ増えていくと思います。

頑張って下さい。インターアクトの今年の海外研

修は、カンボジアにて行う予定です。世界遺産の

アンコールワットの見学も予定されています。ぜ

ひ参加して見聞を広めて下さい。 
 今月は、１７日に少年サッカーリーグ戦の閉会

式、２４日に少年剣道大会の開会式があります。

両大会とも、藤枝ロータリークラブの冠大会です。

会員の皆様ご出席の程宜しくお願い致します。市

民の方々にロータリークラブを知っていただく良

い機会です。宜しくお願い致します。 

■ 理 事 会 報 告              青島 彰君 
• １０月プログラムが承認されました。 
• 地区大会出席義務者について 
• ２００９～２０１０年度会長指名会委員が承認

されました。 
• 少年剣道大会開会式出席について ９月２４日

会長、幹事、副会長、副幹事、奉仕 P 委員長 
• 少年サッカーリーグ戦表彰式出席について 
９月１７日理事会出席義務者 ロータリー白帽子着用 

• 米山梅吉記念館秋季例祭参加については不参加

にて承認されました。 
• 藤枝市民ゴルフ大会協賛は１０，０００円にて承

認されました。 
• 中越沖地震義援金報告 

■ 幹 事 報 告                 青島 彰君 
• 白山 RC より２００７～２００８年度クラブ要覧

が届いています。 
• 島田 RC より２００６～２００７年度沢ちゃんの

会長奮闘記が届いています。 
• 会員結婚祝会食の案内 

■ 出 席 報 告         鈴木 廣利君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

26／35 74.29％ 26／35 74.29％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○酒向君 ○成瀬君 ○望月晃君 ○鈴木晶君 
飯塚君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君  
(２)メークアップ者 
杉山 静一君（焼津）    村松 宏一君（焼津）    

■ ビ ジ タ ー                     
堀井 孝一君（和歌山東） 

■ スマイルＢＯＸ         松葉 義之君       
• 皆様に支えられ今日９月５日７５才の誕生日を

迎える事が出来ました。これからも健康に気配り

し、一日も長く皆様とおつきあいができます様頑

張ります。                     杉山 静一君 
• 誕生日祝をありがとうございます。 柳原 寿男君 
• お祝いありがとうございました。夫婦共々これか

らも健康で過ごせたらと願っています。 
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仲田 廣志君 
• 夫人誕生祝ありがとう。          杉浦 良一君 
• 全く忘れていました。たまには女房孝行しなけれ

ばと思ってはいるのですが。       増田 國衛君 
• 結婚して４４年が経ちました。お互いに年老いて

きましたが、まだまだ元気です。家内の誕生祝を

ありがとうございます。     水野 義猛君 

スマイル累計額  ７７，０００円 

■ インターアクト年次報告              

 
佐野巌先生 
小杉朝美さん 
高井真里奈さん 
青柳ひかるさん 
 

【インターアクト部 顧問  佐野 巌様】  
藤枝順心高校インターアクト部顧問の佐野と申

します。いつもお世話になります。部活動の内容に

ついては、生徒が後で紹介しますので、私のほうか

らは、学校の様子をお話ししたいと思います。 
平成１５年に中学校ができ、あわせて南校から藤

枝順心中学・高等学校に名称も変わりました。５年

目になります。高校につきましては、各学年とも２

００名前後の生徒数です。食物科１クラス、美術工

芸デザイン科１クラス、大学進学クラス１クラス、

経理・文書選択クラスが１～２クラスという構成に

なっています。卒業後の進路につきましては、就職、

進学が半々という状況がここ数年続いています。 
部活動のほうでは、例年のように、手工芸部、コ

ーラス部が活躍し、運動部関係ではサッカー部が全

国大会ベスト８（昨年は優勝）、柔道部では２年生

の加賀谷という生徒が国際大会にも出場するなど、

頑張っています。 
さて、インターアクト部ですが、例年の活動以外

に、「大久保フォルクローレフェスティバル」とい

うイベントに参加する事になりました。これは、藤

枝市の大久保キャンプ場を会場にフォルクローレ

という音楽を通して国際交流をはかろうという催

しで、本校のアルペンホルン部とともに会場内のボ

ランティア活動を行う予定です。また秋以降、積極

的に外に出て２年生を中心に活動していくつもり

です。残念ながら、現在１年生部員がいないため、

募集のための呼びかけをしているところです。なん

とか来年までにと考えています。 

【インターアクト部 小杉朝美さん】 
藤枝順心高等学校では、主に六つの活動を通して

ボランティアを行なっています。一つ目は点字の講

習会です。毎週水曜日に講師の先生を招いて初級課

程を得るために点字について教えて頂いています。

二つ目は点字花カレンダーの製作です。県内の盲学

校に送るために点字のカレンダーを百部近く作っ

ています。三つ目は附属幼稚園でのボランティアで

す。これは部員が個人で附属幼稚園に行って延長保

育のお手伝いをさせて頂きます。四つ目は白梅祭で

の活動です。バングラディシュへの寄付を目的とし

た民芸品の販売と赤い羽根募金、点字に関心を持っ

てもらうための体験コーナーを設置しました。五つ

目は被災地への募金活動です。今年は新潟県中越沖

地震があったため、新潟に送るための募金活動を行

いました。六つ目は外部での活動です。今年は藤枝

養護学校の文化祭でのボランティア、JRC の定例
会、ロータリークラブ主催による年次大会に参加さ

せて頂きました。年次大会では、他校の生徒との交

流を目的として、お茶の郷と原子力博物館での見学

や体験をさせて頂き、交流会も行なわれました。お

茶の郷ではお茶の入れ方、外国や地方の変わったお

茶の飲み方や食べ方、お茶の歴史等を、浜岡原子力

館では電気を作るための仕組みや浜岡原子力発電

所内の建物について教えて頂きました。交流会では

吉田高等学校の生徒さんの司会により、全員でゲー

ムを通して他校の人達と話す事が出来ました。初め

て年次大会に参加させて頂いた私達には学ぶ事が

多く、これからの活動に活かして行きたいと思いま

した。 

 

（担当／春原） 


